

## GOBERNAR PARA LOS PROPIOS

SEÑOR DIRECTOR:

En entrevista con **La Tercera** la ministra Vallejo señaló la “hoja de ruta” para lo que queda de esta administración, dejando claro que insistirán en la agenda comprometida con su electorado duro. Así, se buscará sacar adelante una mala reforma de pensiones, poner fin al CAE y saldar la deuda histórica con los profesores. Pero nada dijo de las principales demandas ciudadanas como medidas procrecimiento y proempleo, la agenda de seguridad o el control de la inmigración. Se supone que este es el gobierno de todo un país, sin embargo se dedicarán a gobernar para complacer solo a ese 30% que los apoya de manera incondicional. Lamentable.

**Francisco Alcaino Madrid**

Abogado